



La inscripción para la carrera popular de Las Edades ya llega a los 700 corredores

:: PABLO GARCINUÑO

ÁVILA. Las inscripciones a la carrera popular 'Las Edades del Hombre', que se celebrará el 10 de mayo en Ávila, avanzan a buen ritmo y ya son 700 las personas que han reservado dorsal para la prueba que organiza el atleta olímpico Juan Carlos Higuero. El objetivo es llegar, e incluso superar, los 2.300 corredores que se dieron cita en la anterior edición de esta prueba, en Aranda de Duero (Burgos).

Además, ya han confirmado asistencia destacados atletas que compartirán jornada con los corredores populares. Javier Guerra (campeón de España de maratón), Roberto Alaiz (cuarto en el Campeonato de Europa de 5.000 metros y una de las promesas españolas de fondo), Álvaro Rodríguez (vallisoletano especialista en el 1.500), Diana Mar-



tín Hidalgo (bronce en el Campeonato de España de 3.000 obstáculos) y Élian Péiz (campeona de España de 800) son algunos nombres.

Los corredores pueden elegir entre una distancia de 5 o 10 kilómetros. El recorrido es llano, con salida y llegada al Centro de Congresos y Exposiciones 'Lienzo Norte'. Además de participar en el sorteo de regalos, los 11 euros que cuesta la inscripción incluyen la visita a la exposición 'Teresa de Jesús, maestra de oración' -que se desarrolla en Ávila y Alba de Tormes- y una invitación para comer un típico menú abu-

lense (patatas revolconas, judías de El Barco de Ávila y chuletón) en la explanada de la pista hípica.

Otra de las novedades de esta prueba, que será retransmitida por TeleDeporte, es que se ha creado una categoría para policías, en homenaje al centro de formación que se localiza en la capital abulense. Además, este año se cuenta con la colaboración de la Universidad de Salamanca y la prueba será puntuable para el Trofeo Rector

Tal y como señala Higuero, esta prueba compagina el running popular, «el deporte que más se practica en España», con una visita cultural. «La ciudad gana en excelencia y también en turismo», afirma el atleta burgalés. Toda la información sobre la carrera se puede encontrar en la página web carrerasdelhombre.com.